

Un chauffe-tasse USB en test !

Après avoir testé des lance-roquettes USB, nous nous sommes intéressés à un gadget plus pacifique, et plus utile, le chauffe-tasse USB. Comme son nom l'indique, il promet de mettre fin au cauchemar des cafés froids. Puissance, efficacité, vous saurez tout sur ce thermos des temps modernes.

Notre chauffe-tasse USB est livré sous forme de kit, comprenant une mini plaque chauffante, et une tasse en acier accompagnée de son couvercle hermétique. Le tout est fort compact, et, somme toute, assez élégant. On pourrait à la rigueur regretter sa couleur, grise et un peu triste, mais basta !

Le test intégral par nos amis de chez :
Présence-PC

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 12 avril 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7187-chauffe-tasse-usb-en-test.html>